



LA VICEPRESIDENTA segunda de España, Yolanda Díaz.

Crisis en la izquierda española:

Yolanda Díaz admite que conoció una primera denuncia contra Errejón

EL MUNDO Y AGENCIAS

La vicepresidenta segunda española, Yolanda Díaz, admitió ayer que supo en junio de 2023 de la primera denuncia por violencia sexual contra el renunciado portavoz parlamentario del partido Sumar, Iñigo Errejón, relacionada con tocamientos sexuales a una mujer en un festival musical en Castellón, este del país. Sin embargo, la líder de Sumar confesó que nunca le preguntó por esa acusación al político madrileño, ya denunciado por acoso sexual la semana pasada, lo que desató una crisis en la extrema izquierda española.

En conferencia, Díaz relató que fue su equipo el que detectó la denuncia en redes sociales y se la trasladó a ella para su conocimiento. Fue entonces cuando Díaz mantuvo conversaciones

La vicepresidenta segunda del gobierno dijo que nunca le preguntó por esa acusación al político.

con la líder de Podemos, Ione Belarra, y con la dirección de Más Madrid —agrupación fundada por Errejón— para abordar el tema. La vicepresidenta segunda no detalló qué comentó con Belarra, pero sí dijo que por parte del partido madrileño recibió la información de que se había iniciado una investigación.

Posteriormente Más Madrid volvió a contactar a Sumar para comentarle que se había “cerrado” el expediente contra Errejón. El equipo de Díaz le informó además que la denuncia contra

Errejón había sido borrada de las redes sociales.

Espacio político en “shock”

Las primeras explicaciones públicas de la vicepresidenta segunda y líder de Sumar llegaron cuatro días después de que el caso estallara con la dimisión de Errejón como portavoz en el Congreso y su abandono de la política. La crisis, que dejó en “shock” al socio minoritario del gobierno y que detonó al espacio político en su conjunto, sorprendió a Díaz de viaje oficial en Colombia, desde donde escribió un mensaje en las redes sociales.

Pero quedan incógnitas por resolver, como si Díaz conocía los presuntos abusos cometidos por Errejón o por qué lo nombró portavoz en el Congreso cuando

ya había constancia de al menos una denuncia de una mujer en junio de 2023. Un hecho del que Más Madrid confirmó que sí tuvo conocimiento entonces.

El escándalo surgió el jueves pasado con la dimisión de Errejón, pero se agravó el viernes con la denuncia presentada ante la policía por la actriz española Elisa Mouliá, que relató cómo Errejón la agredió sexualmente al menos en tres ocasiones en la misma noche de septiembre de 2021, antes, durante y después de acudir a una fiesta.

Cofundador de Podemos en 2014 junto a Pablo Iglesias, quien años después lo expulsó del partido, Errejón, doctor en ciencias políticas, lanzó posteriormente Más Madrid, una formación que se unió a Sumar el año pasado. Es, además, cercano al Frente Amplio chileno.